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今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

今週のお祝い

本人誕生祝：3日 小椋理佳君 9日 木下栄夫君
11日 長谷川 進君 川端恵美子君 18日 岩崎
浩君 19日 安達 充君 24日 小田浩一君

会員数 92名
（正会員 91名 名誉会員 1名）

会長挨拶 幹事報告
１．地区大会（益田） 会員登録21名 参加13名

地区補助金奨励賞 梅田直前Ｒ財団委員長

ロータリーアンの原点とは何？

地区補助金奨励賞 梅田直前Ｒ財団委員長
壇上表彰

２．本日 新入会員歓迎会 （ワインレストラン クス
クス） 35名参加

３．11/15 第33回鳥取県インターアクト指導者
講習会 （鳥取市 県民ふれあい会館）

４．11/9 松江しんじ湖ＲＣ創立20周年事業
「茶道のこころ」千玄室 氏（Ｒ日本財団理事長）
講演のご案内

先般の土・日曜日、地区大会がありました。
研修会に参加したところＲＩ会長代理の北海道
の足立氏（両親が境港出身）に指名を受けて
「ロータリーのいちばん大切なものは何ですか？
」の質問で「職業奉仕が大切」だと答えました。
米山の重要性についての講演等もありました。
昨年の当ロータリークラブが図書館に寄付を

講演のご案内
5．例会変更のお知らせ

鳥取西ＲＣ 10/17（金）休会（定款第6条）
ビジター受付なし

米子南 10/27（月）職場訪問例会
ビジター受付あり

昨年の当ロ タリ クラブが図書館に寄付を
した活動に対し表彰を受けました。
地区大会への参加人数と寄付金実績が少
なかったことは少し気になりました。

２年後に境港の庄司会員がガバナーになら
れます。その時には米子東ロータリークラブは

全面的に協力しなければなりません。

次回プログラム予定

10/29 夜間例会 18：30～
（ホテルサンルート米子）

関係の深い韓国イエジャンロータリーメンバー
のイ・ジョンスン氏の刺繍展示会が東京で開
催されています。ローマ法にも寄贈された韓
国では有名な方です。
後日開催予定で主催の合唱フェスティバル
の応援をよろしくお願いいたします。



＜プログラム＞

「ロータリーの友」紹介 雑誌委員会リーダー ⻄村正男 会員

ロータリ－の職業奉仕をよく考えてください

ロータリーの友１０月号今月は職業奉仕月ロ タリ の友１０月号今月は職業奉仕月
間です。ＲＩ会⻑のメッセージはポリオ撲滅さ
せることが、世界の贈り物になります。
ＲＩ指定記事：国際大会がサンパウロで開催
されます。ブラジル人達の間ではリオとサン
パウロのどちらが好きかが話題になっていま
す。サッカーについても記述があります。
補助⾦の申請⼿続きが簡素化されています補助⾦の申請⼿続きが簡素化されています。
経済学者の道徳と経済は本質的に一致する
の記事も掲載されています。
職業奉仕について「なんだろう？」と聞くと、
「さて」となるさまざまな議論がなされている。
ロータリーの友をよく読んでください。
余談ですが・・・・・
個人的に岐阜ロ タリ クラブとの接点があ個人的に岐阜ロータリークラブとの接点があ
りました。訪問中に⾞の中で⿃取県⻄部地
震のニュースを聞いて⿃取に帰ったことを思
い出します。

「私の職業」 東京印刷株式会社 代表取締社⻑
杉原秀 郎 会員杉原秀⼀郎 会員

人生の節々で温情いただきました。

東京印刷は５８年前満州からロシア抑留など
から日本に帰ってきた祖父が創業者です。
東京で印刷会社をする想いが今の東京印刷東京で印刷会社をする想いが今の東京印刷
の社名の由来です。
私が中学卒業後にアメリカで高校・大学に進み
学び２３歳で日本に帰ってきました。最初の就
職先が葬仙でお世話になり以後⻘年会議所
⼊会から日本⻘年会議出向し国際⻘年会議
所など参加の経験をさせていただきました。
印刷業は投資が多い業種です 社員１００名印刷業は投資が多い業種です。社員１００名
の中で４０名がデザイナーとして活躍していま
す。ホームページ２５０社以上受注もあります。
⾳楽熟成でクラシックが流れ、⾳楽を聴きな
がらアイディアが湧き出しミスはなくなり社員は
和気藹々になる効果が出ています。
お役に⽴つをテーマに実現のため邁進します。


